



Bericht Neujahrsapéro 2026

Beim traditionellen Neujahrsapéro am 01. Januar 2026 durfte der Gemeinderat Niederrohrdorf rund 100 Besucherinnen und Besucher begrüssen. Zahlreiche Einwohnerinnen und Einwohner folgten der Einladung und nutzten den Anlass, um gemeinsam ins neue Jahr zu starten. Gemeindeammann Gisela Greder eröffnete den Apéro mit einer Ansprache, in der ein Rückblick auf das vergangene Jahr sowie ein Ausblick auf die Schwerpunkte und Vorhaben des Gemeinderates im neuen Jahr gemacht wurden. Gleichzeitig überbrachte sie der Bevölkerung ihre guten Wünsche für 2026.

Während des feinen Apéros von MAMMIS Catering, unterstützt durch den Natur- und Vogelschutzverein, bot sich Gelegenheit zu Begegnung und Austausch.

Der Gemeinderat dankt allen Besucherinnen und Besuchern sowie den beteiligten Organisationen herzlich für ihr Engagement und ihre Teilnahme und freut sich über das grosse Interesse an diesem gelungenen Start ins neue Jahr.



